

夜間学校ニユース

1988年6月10日
西成区萩之茶屋2-8-9
旅路の里気付
金ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
指紋押なつ拒否断固支持!

定住外国人に市民権を!

仲間の死

本籍・住所・氏名不詳、
年齢45歳の男、身長158セン
チ、肥満体、右上腕部シシ
とボタンの入墨、左上腕部

スジ彫の竜の入墨、着衣灰
色サファリジャケット、灰
色の作業ズボン、遺留金品
なし

右の者は、昭和61年元月
19日午前7時ごろ西成区萩
之茶屋1-1-13先路上にて発見されたもので、同日
午前6時ごろ同所において
出血失血死したものと想わ
れる。

その聞き取り結果をもと
に、金ヶ崎に関心をよせる
人々に呼びかけ、結成され
たのが、金ヶ崎差別と闘う
連絡会議なのだ。

で、なぜ今から改めてこ
んな説明をするかと言うと、
先週の夜間学校ニユースの
裏面にのせた新聞記事に關
係がある。

一年前に四天王寺境内で
エアガンを野宿を余儀なく
されていた仲間にかけて射
つた少年たちが、再びエア
ガンを盗んで手に入れ、人を
を的にして射つていたこと

があることを認めた。
金ヶ崎夜間学校

毎週金曜日
夜七時より
市民館三階

みんなでつくろう
みんなの会館
三人よれば何とかの知恵

金ヶ崎差別と闘う連絡会
議の名前を知っている仲間
は多いことと思われる。
しかし、知らない仲間の
ために、少しその説明をあ
く。

ハ三年二月に横浜、寿町
で、野宿を余儀なくされて
いた労働者・寿の仲間が、
連續して少年たちに襲われ
殺されていったことが、社会

があることを認めた。
金ヶ崎差別と闘う連絡会
議の仲間たちは、寿の集会に
かけつけて事件を詳しく
知り、金の周辺やナンバ、
ウメダで青カンをしている
仲間からの聞き取りをあ
なつて、寿同様の襲撃事件

を伝えた記事のことだ。裏
を金ヶ崎夜間学校

